
          FÉVRIER 2021  
1. Vœux du maire 
Chèr(e)s Lucéiens, Lucéiennes 
 
Traditionnellement l’année commençait à LUCEY par les vœux du Maire et la dégustation d’une galette, cette 
année nous n’avons pas pu organiser cette cérémonie hélas. 
 
L’ensemble du conseil municipal ainsi que les personnels de la commune se joignent à moi pour vous souhaiter 
une bonne année 2021 avec, nous l’espérons tous, l’espoir de reprendre chacun nos activités, rencontres 
sportives et amicales. Je ne désespère pas un jour pouvoir m’exprimer auprès de vous et vous faire part de 
notre volonté de contribuer à la bonne gestion de notre village en préservant nos valeurs et nos traditions. 
 
2. Le portrait d’un conseiller  

Olivier ANDRÉ, né le 26/12/1968 à Toul, je suis l’ainé d’une fratrie de 3 enfants (1 frère et 1 
sœur) ; je suis installé dans le village depuis 42 années. Vivant actuellement au 3 Grande Rue, 
j’ai eu la chance de pouvoir rénover une maison qui est dans la famille depuis plusieurs 
générations. Je suis marié et j’ai une fille de 26 ans. Mon expérience professionnelle s’est 
principalement déroulée dans le domaine de l’électricité en tant que responsable d’affaires 
depuis maintenant 25 ans. Après avoir exercé de poussin à vétéran au sein du Football Club de 
Lucey, j’ai rejoint avec un grand plaisir en 2009 le Club de Vélo du SLC. Mon envie d’intégrer le 

Conseil Municipal s’inscrit dans mon attachement au village et la vie que je m’y suis construite, mais également 
la volonté d’avoir un rôle actif et d’être impliqué dans le développement de notre beau village. 
 
 
3. Fermeture d’une classe 
Nous avons depuis peu (le 20 janvier dernier), reçu un courrier de Monsieur le Directeur des services de 
l’académie nous informant d’un projet de fermeture d’une classe de notre maternelle et nous avons vivement 
réagi. Les parents d’élèves se sont également mobilisés pour contester ces initiatives… 
 
 
4. Normes sécurité incendie 
Les normes sont en perpétuelle évolution et amènent au fil des mois des contraintes supplémentaires aux 
collectivités. Nous avons sur le territoire de la commune de LUCEY des dispositifs insuffisants, par exemple, celui 
de la sécurité incendie. Ces éléments sont de nature à troubler l’attribution des nouvelles autorisations de 
construction et nous devrons, à terme, être en mesure de réaliser des travaux d’alimentation et de stockage de 
l’eau pour répondre à ses exigences.  
 
 
5. Conseil des jeunes 
Les enfants, nés entre le 1er janvier 2007 et le 31 décembre 2011, intéressés par la participation à un conseil 
municipal « jeunes » peuvent s’inscrire auprès de la mairie. Les courriers ou les mails 
(mairie.lucey54@orange.fr) feront part de leur motivation. Nous réunirons cette assemblée dès que possible. 
 

 

 



6. Don du sang 
Le don du sang aura lieu le 3 mars de 16h à 19h30 à la salle Michel Simonin. Venez nombreux !!!  
 
 
7. Evolution de l’éclairage public 
En matière d’éclairage public, nos lampes de rue équipées d’ampoules 100W à iodure métallique ne sont plus 
en fabrication. Celles-ci constituaient jusqu’alors 90% de notre éclairage public. Nous allons devoir entreprendre 
d’éclairer notre village avec une autre technologie moins énergivore. La réutilisation des candélabres actuels ne 
semble pas, compte tenu des investissements à réaliser, être la solution adéquate. 
 
 
8. À propos des rosiers plantés en septembre 
Beaucoup d’entre nous ont pu voir lors de promenades que le fleurissement des vignes fonctionne très bien. 
Malgré le froid de l’hiver, les petits rosiers mis en place commencent à montrer le bout de leurs feuilles. 
 
 
9. Plantes invasives 
La flore de France compte actuellement plus de 10% d’espèces exotiques envahissantes (ou invasives), c'est-à-
dire introduites dans d'autres régions du globe et qui se sont échappées des jardins, parcs botaniques, ou zones 
de culture. Beaucoup de ces espèces ont été introduites pour la beauté de leurs fleurs, de leurs fruits ou de leur 
feuillage. Cependant, leurs caractéristiques, en tant que plantes ornementales, leur confèrent souvent des 
potentialités envahissantes : une croissance rapide (cas du savonnier du Japon), des fruits dispersés par le vent 
(comme pour le baccharis), ou par les oiseaux (cas du phytolaque et du cerisier tardif), et une reproduction 
importante par voie sexuée ou asexuée. Leur impact sur les écosystèmes locaux est souvent inconnu. 
Cependant, les espèces invasives sont soupçonnées notamment de gêner la régénération en sous-bois ou en 
bordures de rivières, d'entrer en compétition avec d'autres espèces végétales, ou de modifier les conditions 
environnementales de telle façon que leur survie soit facilitée. Ces espèces sont donc souvent considérées 
comme une menace pour la conservation de la biodiversité et le fonctionnement des écosystèmes. Cependant, 
à l'heure actuelle, il est impossible de considérer qu'une espèce végétale exotique a entraîné la disparition d'une 
autre espèce. 
Depuis très longtemps l'homme favorise, volontairement ou non, l'importation d'espèces végétales exotiques. 
Le devenir de ces espèces importées est variable. Certaines d'entre elles s'intègrent très progressivement à la 
flore locale et contribuent ainsi à la biodiversité des milieux. Elles sont alors qualifiées d'espèces naturalisées. 
Cependant, quelques-unes deviennent envahissantes quand leur rapide "prolifération dans les milieux naturels 
conduit à des changements significatifs de composition, de structure et/ou de fonctionnement des 
écosystèmes". On parle alors d'espèces invasives.  
 
A Lucey il a été recensé de la « Renouée du Japon » située le long de la route départementale et voie 
communale et à la sortie du village après les Roises, également sur le chemin blanc entre Lucey et Bruley. 
 
 
10. Distribution du compost 
Pour une première, l’inscription en mairie concernant la distribution du compost a eu un franc succès. Vous 
étiez une trentaine d’inscrits. La CCTT a été très réactive à notre demande. Nous pourrons renouveler cette 
action au cours de cette année. 
 
 
11. Bois 
Nous voulions rappeler aux propriétaires de parcelles boisées sur la commune qu’ils sont dans l’obligation de 
dégager, dans la mesure du possible, les arbres ou branchages tombés sur les chemins communaux, suite aux 
intempéries successives. 
Rappelons que leur responsabilité est engagée en cas d’incidents. 

 
 
 
 



12. Distribution des colis et repas du C.C.A.S. 
L’Auberge du Pressoir a préparé 55 repas pour les anciens du village. Cette initiative a rencontré beaucoup de 
succès et nous tenons à féliciter le restaurateur pour le travail fourni. Nous vous remercions également pour vos 
retours nombreux par courrier remerciant le CCAS et la mairie. 29 paniers ont été distribués et 3 dans les 
maisons de retraite. 
 
 
13. Stationnement Rue du Haut Soré 
Il est demandé aux riverains de respecter la propriété d’autrui, sans oublier le code de la route, afin de rester 
dans une bonne intelligence civique. 
 
 
14. La MJC se souvient 
Faisons un peu d’histoire. Remontons le temps… 
Dans les années 66-67, un petit groupe de jeunes aurait aimé un local pour se réunir. Ils convoitent la salle de 
classe de l’école des garçons, 100 Grande Rue, libérée suite à la construction du groupe scolaire. 
Un rendez-vous est pris avec le Maire, Monsieur André PICQUOT, pas encore député. 
Il accepte l’idée de la salle de classe et leur conseille de se constituer en association pour des raisons 
d’assurances et de responsabilité. 
En ce temps là c’est le plein essor des Maisons des Jeunes. Après consultation auprès des MJC de Beaumont, 
Charmes la Côte, Vannes le Châtel, l’équipe de jeunes créait celle de Lucey. Mais pour former un Conseil 
d’Administration, il faut des personnes majeures (la majorité était à 21 ans à cette époque). Ils lancent un appel 
aux bonnes volontés et c’est la maman de Béatrice, Marie-Louise BOUCHOT, qui accepte cette responsabilité. 
Par sa gentillesse et surtout sa grande patience elle a permis à une vingtaine de jeunes de se rencontrer pour 
jouer aux cartes, au ping-pong et refaire le monde (on n’est pas loin de mai 68), parfois au détriment des 
voisins, les pétarades des mobylettes n’étaient pas toujours appréciées des voisins !!!! 
Alors un GRAND MERCI Marie-Louise qui a ouvert la voie à une grande lignée de présidentes et de présidents 
qui font que la MJC existe et œuvre toujours à l’animation de notre village. 

Le comité MJC Lucey 
 
 
15. Présentation d’Equit'âne 
Après avoir suivi une formation de 119 heures de présentiel et 189 heures en E-learning, j’ai créé 
ma micro-entreprise Equit’âne, autour de l’Equicoaching, aussi appelé « Coaching facilité par le 
cheval et/ou l’âne ». 
L’Equicoaching est une relation d’aide tripartite, coaché (e), cheval et équicoach. Cette aide se 
matérialise par un accompagnement vous amenant à rechercher et choisir des options, élaborer des stratégies 
et des plans d’action, puis identifier les ressources nécessaires pour apporter du changement, ou avancer vers 
votre objectif. La rencontre avec le cheval se fait à pied et aucune connaissance équestre n’est nécessaire. 
C’est une mise en mouvement dans une direction qui a du sens pour vous ! 
Je peux vous proposer des séances découvertes, des ateliers thématiques ou un accompagnement personnalisé 
pour les particuliers ou les entreprises. 
Je vous invite à venir expérimenter cette activité lors de la séance thématique intitulée « Equi-Yoga » qui se 
déroulera au centre équestre des Proyes à Trondes, Samedi 27 février 2021, de 13h30 à 16h30. 
Pour plus d’informations :  Sandrine HUMBERT-GALLIEGUE - Equicoach 

 
 : 06.74.34.92.88 ou Courriel : equit-ane.54@sfr.fr 

  
 
 
 

« En février, la feuille au groseiller » 
« Février entre tous les mois, le plus court et le moins courtois » 


